

Laco
—
1925



GEBRAUCHSANWEISUNG
LEDER-SCHLÜSSELANHÄNGER

INSTRUCTIONS FOR USE
LEATHER KEYCHAIN

GEBRAUCHSANWEISUNG LACO LEDER- SCHLÜSSELANHÄNGER

Der Laco Leder-Schlüsselanhänger vereint hochwertige Verarbeitung mit einem klassischen Vintage-Look. Gefertigt aus robustem braunem Leder, bietet er eine angenehme Haptik und zeichnet sich durch seine Langlebigkeit aus.

Mit einer Länge von 7 cm passt er bequem in jede Hosentasche, bleibt aber dennoch leicht auffindbar.

Der rostfreie Karabinerhaken sorgt für eine sichere Befestigung Ihrer Wohnungs-, Auto- oder Arbeitsschlüssel.

TRADITION VERPFLICHTET

Qualität hat bei der Laco Uhrenmanufaktur einen besonders hohen Stellenwert. Für unser Team ist es Verpflichtung und Herausforderung zugleich, die Qualität auf höchstem Niveau zu halten und stetig weiter zu optimieren.

Die Verwendung von ausgesuchten und hochwertigen Materialien sowie eine sorgfältige und präzise Verarbeitung „Made in Germany“ garantieren Ihnen, dass Sie lange Freude an Ihrem Laco Produkt haben werden.

INSTRUCTIONS FOR USE FOR LACO LEATHER KEYCHAIN

The Laco leather keychain combines high-quality craftsmanship with a classic vintage look. Made from durable brown leather, it offers a pleasant feel and stands out for its longevity.

With a length of 7 cm, it fits comfortably in any pocket while remaining easy to find.

The rust-free carabiner hook ensures a secure attachment for your house, car, or work keys.

TRADITION OBLIGES

Quality is treated as a matter of utmost importance at Laco manufactory. Our team considers it their duty and challenge to keep quality at the highest level while constantly striving to improve.

The use of selected, high-quality materials as well as careful and precise workmanship “Made in Germany” guarantee that you will enjoy your Laco product for a long time.

EIGENSCHAFTEN

- Hochwertiges Echtleder in stilvollem Vintage-Look
- Rostfreier Karabinerhaken für einfache Befestigung
- Länge: 7 cm - kompakt und dennoch gut auffindbar
- Handgefertigt in Deutschland

ANWENDUNG

Als Schlüsselanhänger

Der Schlüsselring ermöglicht die Befestigung am Schlüsselbund, Taschen oder Rucksäcken.

Als Markierung & Accessoire

Kann auch als dekoratives Element für Taschen, Reisekoffer oder Ausrüstung genutzt werden.

FEATURES

- Premium genuine leather with a stylish vintage look
- Rust-free carabiner hook for easy attachment
- Length: 7 cm - compact yet easy to find
- Handcrafted in Germany

USAGE

As a keychain

The keyring allows for easy attachment to key sets, bags, or backpacks.

As a marker & accessory

Can also be used as a decorative element for bags, luggage, or gear.

PFLEGEHINWEISE

Reinigung

Mit einem trockenen oder leicht feuchten Tuch abwischen – keine aggressiven Reinigungsmittel verwenden.

Pflege

Gelegentlich mit einem Lederpflegemittel behandeln, um die Geschmeidigkeit des Leders zu erhalten.

Lagerung

An einem trockenen Ort aufbewahren und vor längerer direkter Sonnen-einstrahlung schützen.

SICHERHEITSHINWEISE

Kein Spielzeug!

Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet – Kleinteile könnten verschluckt werden.

Naturprodukt

Leder ist ein Naturprodukt – Farb- und Strukturabweichungen sind möglich und unterstreichen die Einzigartigkeit des Materials.

CARE INSTRUCTIONS

Cleaning

Wipe with a dry or slightly damp cloth – do not use aggressive cleaning agents.

Care

Occasionally treat with a leather care product to maintain the leather's suppleness.

Storage

Keep in a dry place and protect from prolonged direct sunlight.

SAFETY INSTRUCTIONS

Not a toy!

Not suitable for children under 3 years – choking hazard due to small parts.

Natural Product

Leather is a natural product – color and texture variations may occur, highlighting its uniqueness.

KONTAKT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Deutschland

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Änderungen vorbehalten.

CONTACT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Germany

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Specifications are subject to changes.